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Spezzano Sila Allestito un ricco programma di eventi religiosi

Dieci intensi giorni di festeggiamenti
in onore di San Francesco di Paola

Selezionati quindici progetti ad altissimo contenuto innovativo

Idee imprenditoriali
da “fantascienza”
per vincere la sfida
della modernità
Il programma “Crescita” di Calpark sperimenta un
approccio rivoluzionario che apre nuove prospettive

Il sen. Antonio Gentile, membro
della Commissione finanze e Te-
soro del Senato, esprime preoc-
cupazioni rispetto alla situazio-
ne in cui versano i dipendenti
delle società regionali meridio-
nali, che il dott. Arcuri sta per
mettere in liquidazione e, nel
caso della nostra realtà, di porre
in liquidazione già 8 mesi prima
della naturale scadenza impo-
sta dal precedente Governo e
oggi prorogata al 31/12/2008.
«È mia intenzione – dice Gentile
– intervenire con forza, già nei

Francesco Montemurro

Geomedica, nanotubi di carbo-
nio, sistemi per produrre energia
elettrica dal mare, chip a Dna, col-
tura di tessuti vegetali in vitro,
software per simulare la circola-
zione sanguigna. Non si tratta de-
gli elementi di una sceneggiatura
di un film di fantascienza ma di
concreti progetti d’impresa “ma -
de in Calabria” ammessi alla fase
di pre-incubazione del progetto
“Crescita” di Calpark.

Il progetto, che per la prima fa-
se scade a fine mese, dura com-
plessivamente cinque anni e rap-
presenta un sistema esemplare
per “fare impresa” ad alto conte-
nuto innovativo in Calabria.

La valenza del progetto risiede
anche nella capacità di ribaltare
vecchie ed improduttive logiche
assistenziali che hanno limitato lo
sviluppo economico di questa ter-
ra. In altre parole, il programma
seleziona le migliori idee impre-
ditoriali ad alto contenuto tecno-
logico-innovativo, supporta l’im -
presa affinchè possa inserirsi nel
mercato, poi la “costringe” a cam-
minare con le proprie gambe. Se
per qualsiasi motivo non ci riesce,
il programma termina e l’impresa
esce dal progetto. La filosofia di
base, per la Calabria, è rivoluzio-
naria perchè spinge alla competi-

tività queste imprese facendo in
modo che si confrontino nel diffi-
cile mercato globalizzato. Ne ab-
biamo parlato con Il prof. Riccar-
do Barberi, delegato del Rettore
dell’Unical Giovanni Latorre (che
è anche il Presidente di Calpark)
al trasferimento tecnologico,
nonchè direttore del progetto
Crescita. «Questo sistema - spiega
Barberi - non è nuovo nei paesi in-
dustrializzati, ma certamente
rappresenta una novità in Cala-
bria dove per la prima volta viene
fatto un discorso di questo tipo».
Con Barberi parliamo anche delle
imprese ammesse al progetto.
«Per il momento - chiosa - sono
quindici divise in tre macro aree.
Per forza di cose sono legate al
Cnr oppure alle Università cala-
bresi che sono i luoghi di ricerca
applicata più importanti della re-
gione. Requisito, infatti, indi-
spensabile per essere ammesse al
progetto è che queste idee im-
prenditoriali devono aver avuto
già una fase di sperimentazione».

Il progetto Crescita si esplica
attraverso una serie di passaggi.
Una fase di animazione e “scou -
ting”, nella quale viene individua-
ta l’idea imprenditoriale ad alto
contenuto tecnologico, una fase
di pre-incubazione con la quale
vengono erogati ai proponenti
delle idee imprenditoriali innova-

tive un pacchetto di servizi di for-
mazione, tutoraggio, consulenza
e assistenza per la messa a punto
dell’idea. Ed infine c’è la fase d’in -
cubazione che, con un apposito
bando, consentirà l’accesso ad un
serie di servizi. «Questa terza fase
- continua Barberi - allocherà fisi-
camente le imprese in un’area già
messa a disposizione dall’Univer -
sità della Calabria di circa 3 mila
metri quadri. Queste aziende po-
tranno in uno spazio comune usu-
fruire di servizi semplici come la
consulenza direzionale il marke-
ting, la segreteria e servizi avan-
zati come la proprietà intellettua-
le e la possibilità, attraverso appo-
site convenzioni, di utilizzare co-
stosissime attrezzature di pro-
prietà dell’Unical». Crescita è un
progetto che costa solo 3 milioni
di euro. Una dotazione finanzia-
ria esigua se viene rapportata alle
centinai di milioni di euro di fondi
europei spesi per incrementare
l’occupazione e creare nuove im-
prese che hanno prodotto risulta-
ti nulli. Crescita è un programma
che sperimenta un approccio ri-
voluzionario che collega la ricer-
ca al mercato ottenendo straordi-
nari risultati. Se manterrà le pro-
messe, costituirebbe certamente
un metodo di riferimento al quale
le Istituzioni dovranno guarda-
re.�

Il senatore esprime preoccupazione per il futuro dei dipendenti

Sviluppo Italia: interviene Gentile

Camigliatello

Malattie rare
Se n’è parlato
durante
un convegno
della Fimp

Le imprese calabresi del progetto “Crescita” dovranno competere anche con quelle cinesi

SPEZZANO SILA. Sono in corso,
a Spezzano Sila, i solenni fe-
steggiamenti in onore di San
francesco di Paola.

Iniziata venerdi scorso, la
manifestazione durerà fino a
lunedì 22.

I festeggiamenti hanno pre-
so il via con l’accensione dei
fuochi d’artificio e l’esibizione
della banda musicale “R.Riz-
zo” diretta dal maestro Pasqua-
lino Serra. Ogni giorno, inol-
tre, nel santuario di San Fran-
cesco, si terrà la Messa in onore
del Santo paolano.

Ieri il programma ha previ-
sto la meditazione sul tema
“Famiglia: apri le porte a Cri-
sto” tenuta da Don Mario Cor-

prossimi giorni, per conoscere
quali siano le intenzioni del Go-
verno a tutela dei posti di lavoro
e delle professionalità esistenti
in Sviluppo Italia Calabria.
Esprimerò personalmente tutta
la mia apprensione per questa
presunta disposizione di non
dar luogo al rifinanziamento del
D.Lgs. 185/2000, così come ho
già fatto nell'interrogazione ri-
volta al Ministro Scajola e al Mi-
nistro Tremonti prima delle va-
canze agostane. A mio avviso è
giusto – prosegue Gentile – al-

CAMIGLIETELLO. La Fimp –
Federazione Italiana Medici
Pediatri della Calabria ha de-
ciso di sostenere con forza la
nascente rete delle Malattie
Rare. La decisione è scaturita
nel corso dell’undicesimo
Congresso regionale tenutosi
a Camigliatello Silano.
Nell’occasione la Federazio-
ne regionale, su proposta di
Chiara Lolli, iscritta Fimp e
volontaria, ha manifestato la
volontà di dare sostegno a co-
loro che affrontano le proble-
matiche delle Malattie Rare e
di partecipare attivamente
alla costituzione della rete
dando vita, insieme alle asso-
ciazioni di volontariato e alle
famiglie, ad una rappresen-
tanza provinciale per ogni ca-
poluogo di regione. Numero-
si pediatri calabresi hanno
sposato l’iniziativa che ha tro-
vato ottimo riscontro anche
nei vertici nazionali, regiona-
li e provinciali della Federa-
zione rappresentati da Pino
Mele, Presidente nazionale,
Antonio Gurnari, Vice Presi-
dente nazionale, Salvatore
Grotteria, Segretario regio-
nale, Maria Grazia Sapia, Se-
gretaria provinciale di Cosen-
za, Maria Grazia Licastro, Se-
gretaria provinciale di Catan-
zaro, Martino Barretta, Se-
gretario provinciale di Croto-
ne, Maria Luisa Pellicanò, Se-
gretario provinciale di Vibo
Valentia e Aldo Randazzo,
Segretario provinciale di
Reggio Calabria. Il Coordina-
mento Regionale delle Malat-
tie Rare lavorerà insieme alla
Regione e alla Sanità pubbli-
ca per rispondere ai bisogni di
pazienti e famiglie troppo
spesso dimenticate.�

raro, Rettore del seminario Ar-
civescovile cosentino. Oggi è ,
invece, prevista la “giornata
degli ammalati” che prevede,
durante la celebrazione, la
somministrazione del sacra-
mento dell’Unzione degli infer-
mi.

Giovedì alle 20 sarà accesa
l’illuminazione artistica allesti-
ta dalla ditta Le Pera di Mango-
ne ed alle 22 si terrà lo spetta-
colo musicale “Il ritmo della
notte”. Sabato la la celebrazio-
ne eucaristica sarà presieduta
da Mons. Salvatore Nunnari,
arcivescovo della diocesi Co-
senza- Bisignano. Alle 22 è pre-
visto lo svolgimento dell’even-
to musicale più importante

tresì fare una riflessione concre-
ta e non scaricare tutte le re-
sponsabilità sull'attuale Gover-
no Centrale e mi domando cosa
pensa di fare questa scellerata
amministrazione regionale che
allo stato attuale scarica le pro-
prie responsabilità affermando:
“non abbiamo i fondi”. Come
pensa, infatti, di dare respiro al-
la disastrosa situazione lavora-
tiva dei calabresi se accetta pas-
sivamente la decisione di con-
cludere l’esperienza legata
all’autoimprenditorialità?».�

della manifestazione: il con-
certo della nota cantante Ivana
Spagna. Molto ricco il pro-
gramma della giornata di do-
menica con uno spettacolo
bandistico che introdurrà la ce-
lebrazione eucaristica ed il pa-
negirico e bacio della “Reli-
qua”. Nel pomeriggio l’ “Atto di
affidamento” della città di
Spezzano Sila a San Francesco
di Paola. A seguire spettacolo
pirotecnico della ditta Schiavo-
ne di Reggio Calabria, specia-
lizzata in questo tipo d’intrat-
tenimento. Alle 22 la giornata
si concluderà con il grande
show “Ai confini della fanta-
sia”.

I festeggiamenti in onore di
San Francesco termineranno
lunedì 22 con la sfilata per le
vie del paese dello storico Gran
concerto bandistico “Città di
lecce”.

Il programma a causa del
maltempo potrebbe subire dei
cambiamenti.� (fra.mon.)San Francesco di Paola

Cosenza Area Urbana

MalitoSoddisfatto il sindaco Foliaro: «tra poco scompariranno dalle strade i cassonetti»

Triplicato l’indice della raccolta differenziata
MALITO. Triplicato, nel giro di
due settimane, l’indice di raccol-
ta differenziata dei rifiuti a Mali-
to. Il dato è scaturito all’esito del
passaggio dal sistema di raccolta
differenziata ordinaria a quello
del “porta a porta”, inaugurato
appunto non più tardi di quindici
giorni fa. L’indice della selezio-
nata era al sette per cento; ieri
pomeriggio, in base ad un moni-
toraggio effettuato in questi
giorni, il dato è balzato al venti
per cento con un trend quotidia-
no in costante crescita. I tecnicui
sono convinti che, entro i primi
giorni del prossimo mese di set-
tembre, il dato potrà essere ulte-

riormente incrementato e porta-
to sino al quaranta per cento.
Sulla scia di questi risultati e del
favore della popolazione, riscon-
trato soprattutto nella disponibi-
lità alla collaborazione delle fa-
miglie, l’amministrazione comu-
nale è decisa a togliere i conteni-
tori della raccolta, cassonetti e
bidoni, dalle strade del centro
urbano, come più recentemente
è avvenuto nel vicino comune di
Belsito e già come era avvenuto
in diversi altri comuni del com-
prensorio roglianese, da Parenti
a Rogliano. «Il servizio – com-
menta il sindaco Mario Guzzo
Foliaro – non va bene, va benissi-

mo. Siamo molto soddisfatti del
suo andamento. Passato a regi-
me ed elevati i livelli della raccol-
ta selezionata, saremo in grado
di affrontare la scommessa della
scomparsa dei contenitori
dell’immondizia dal territorio
comunale: un traguardo desti-
nato ad allineare questa zona ai
migliori standard del cen-
tro-nord». Malito, insomma,
partecipa alla sana competizio-
ne che, oramai, anima le comu-
nità dello stesso hinterland, visto
che oramai per tutte le ammini-
strazioni locali l’obiettivo è quel-
lo di liberare i rispettivi territori
da cassonetti e bidoni, antiesteti-

ci e, soprattutto, antigienici. Il
Savuto già da anni ha dato se-
gnali di efficienza, visto e consi-
derato che, nonostante l’assenza
di impianti e malgrado le discari-
che siano andate al colmo alme-
no da un biennio a questa parte,
non ha mai patito emergenza.
Anzi, i livelli di efficienza sono
stati abbastanza costanti. Pesa il
sistema dello smaltimento che
ancora prevede il conferimento
dei rifiuti a Crotone, con sovrac-
costi esosi che pesano sui bilanci
e sulle tasche dei contribuenti.
«Siamo già in dirittura d’arrivo
anche su questo», assicura il sin-
daco di Malito.�(l.m.p.)


